



## Séjour pédagogique à Rome : 3ème jour de visite

publié le 13/04/2017



Un réveil tôt en ce mercredi 12 Avril dans la montagne de Pimonte : une nouvelle journée ensoleillée nous attend !

Nous reprenons la route vers Naples pour visiter le Musée National Archéologique. Angelo et Mickaël nous reçoivent avec enthousiasme et nous voici partis, de couloirs en couloirs, dans ce magnifique palais... Leur savoir en matière de mosaïques, fresques et statues vient compléter notre visite de Pompéi : nous sommes toute ouïe !!!

Après deux heures appréciées de tous, nous regagnons le bus pour un autre site : Herculanium, lui aussi ravagé par l'éruption du Vésuve. Nous entrons dans les ruines des maisons encore debout et découvrons, là encore, de superbes fresques et mosaïques aux sols et murs.

Ce soir, nous sommes de retour à l'hôtel Fuigi pour notre 4ème et dernière nuit...

